

Local



German Callejas, jefe de la Oficina de Gestión del Riesgo.

Daños por fuertes lluvias en la ciudad de Popayán

Martes, Septiembre 29, 2020 - 06:53

La Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres Municipal entregó un segundo reporte después de las fuertes lluvias que se presentaron en la tarde de este domingo en la zona urbana y rural de Popayán.

Las dos personas que resultaron lesionadas por descargas eléctricas, se recuperan satisfactoriamente en el hospital San José y pronto serán dadas de alta.

La Alcaldía de Popayán informó que trabaja junto con la secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico DAFE municipal, para realizar las evaluaciones respectivas y determinar las acciones posteriores que permitan brindar asistencia a los habitantes afectados de las zonas

veredales de Popayán donde resultaron afectados algunos cultivos .

Por otra parte, esta dependencia municipal destaca el trabajo en asocio llevado a cabo con la comunidad en la descolmatación de quebradas que circundan la ciudad, disminuyendo así el riesgo de que las viviendas fueran afectadas por inundaciones, a comparación con las que se presentaron en inmediaciones del centro comercial Campanario, y el sector de La Papal.

El sistema nacional y el Comité Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres analiza la situación presentada, llegando a las comunidades y realizar las advertencias correspondientes para enfrentar las lluvias que se avecinan a final de año.

Así mismo se informó de los llamados de alertas que la Administración Municipal envía debido a las amenazas de deslizamientos en varios sectores de la capital caucana.

En la tarde del domingo se realizó el retiro de árboles y postes que obstaculizaban vías vehiculares y peatonales en los sectores de Tulcán y Los Hoyos.